



La Voz de la Población Lo Franco

FUNDADA EL 26 DE AGOSTO DE 1939 - PRECIO 0.20

Director: Julio Zamorano - Administrador: Francisco Pérez C.

Dirección postal: Correo Lo Franco - Teléfono 90164

Casa propia para todos

La Epoca

Quinta Normal, 26 de Agosto de 1939

N.º 1

Los propósitos de esta hojita

Una imperiosa necesidad de la vida moderna nos impulsó a dar vida a esta publicación quinzenal: obtener para los desheredados de la fortuna una casa propia. Con la impresión de esta hojita creemos llenar una real necesidad aspiración de todos los habitantes de este barrio, especialmente de los pobladores de la Población Lo Franco. "La Voz de la Población Lo Franco" será el órgano de todos los trabajadores del sector Carrascal, que está financiada por trabajadores y para servir a los intereses de todos los trabajadores.

Así, pues, confiamos en que ella encontrará en todos una buena acogida, compréndoles cada vez que aparezca.

Sus propósitos son muy claros: luchar tesonera y valientemente por el adelanto material, social y cultural de todos los habitantes de este importante barrio obrero. En esta Comuna tenemos múltiples y variados problemas locales sin resolver, y que de su solución depende un mayor bienestar para todos sus moradores.

Las autoridades no pueden verlos ni hacerlos todo; no cesitan del esfuerzo y de la cooperación de todos para conseguir una finalidad cualquiera.

Este viento pequeño en su formato pero grande en sus aspiraciones, desempeñará esa misión: resolver toda obra útil a realizar; apoyará en todo momento en forma elevada toda iniciativa que tienda al interés colectivo; del mismo modo criticará toda labor contraria al interés social de la colectividad obrera. Su orientación se inspirará en las prácticas de la independencia periodística: es decir, en defensa del pueblo explotado no TEMERA a NADA ni a NADIE.

Enfocará de preferencia todos aquellos problemas que más urgencia reclamen; desde luego, la venta de las casas de la Población Lo Franco, o sus actuales ocupantes; mejoramiento del servicio de locomoción; creación de Ferias Libres para estos apartados barrios obreros; construcción de una escuela simple para todo el sector; pavimentación de calles y aceras, etc.

Sus páginas serán un rayo de luz que ilumine a la juventud y a toda persona que busque en el periódico la fuente de la cultura sana y emancipativa. Hablaremos de todo y lucharemos en favor de todos. Lo prometemos y lo cumpliremos.

¡Palabra de honor!

Mens sana in corpore sano

Mente sana, cuerpo sano, sublime anhelo del ser humano.

Nuestra población posee un hermoso y completo Estadio, moderno y acogedor; tenemos una selecta y populosa juventud de ambos sexos, juventud sana y risueña, piedra angular del futuro; a ellos va nuestro llamado.

El deporte practicado científicamente es la mejor escuela del perfeccionamiento humano, es el mejor crisol donde se funde el acero más noble que mañana al servicio de la humanidad prestará inagotables servicios.

Juventud: practica el deporte y junto con robustecerte el cuerpo no olvides de cultivar con ello, el espíritu; la inteligencia y fuerza, músculo y cerebro debe ser el lema de la juventud.

Aire, sol y agua, vestimenta imprescindible y al campo del deporte, al inmenso laboratorio en donde se debe forjar el ciudadano del mañana, para realizar con éxito el sublime e inmorral pensamiento de los antiguos atletas: «El espíritu de un atleta en el cuerpo de un atleta».

Contribuya Ud. al mantenimiento de este periódico que es suyo y a todos beneficia.

La Voz de la Población Lo Franco.

FECHA DE PUBLICACIÓN

1939

FORMATO

Diario

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Voz de la Población Lo Franco. Quinta Normal, Santiago : J. Zamorano, 1939-1943 (Quinta Normal : Impr. Alfa). 14 nos. ; 27 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa